
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence N-40818

Prix 1 890 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Villa vence - domaine de l'oliveraie-niché sur l'une des plus prestigieuses colline de

vence, ce domaine se compose de deux villas individuelles aux prestations haut de

gamme,  dans  un  style  provençal  et  intemporel.  Situé  au  coeur  d'une  oliveraie,

l'architecture  est  en  harmonie  avec  la  nature.  Cette  villa  bâtie  sur  un  terrain  de

1215m², orientée plein sud. Pour une surface habitable de 180m² environ avec une

jolie  piscine  de  12m de  longueur.  La  villa  arthemis  offre  4  suites,  un  vaste  séjour

avec  cuisine  ouverte  le  tout  donnant  sur  une  grande  terrasse  orientée  vers  la

piscine et le jardin. ...

Villa vence - domaine de l'oliveraie -nestled on one of the most prestigious hills in

vence.  This  estate  is  made up of  two individual  villas  with  high-end services,  in  a

timeless provençal style. Located in the heart of an olive grove, the architecture is in

harmony with nature. This villa built on a plot of 1215sqm, facing south. For a living

area  of  approximately  180sqm  with  a  pretty  12m  long  swimming  pool.  Villa

arthemis  offers  4  suites,  a  large  living  room with  open  kitchen  all  opening  onto  a

large  terrace  facing  the  swimming  pool  and  the  garden.  Garage  and  parking

spaces. Delivery of the ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
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